



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

新春の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。昨年中はひとかたならぬご厚情を受け賜り、厚く御礼申し上げます。本年もご利用されている皆様にとり、より安全で、より快適な施設でありますよう職員一同力を合わせて頑張る所存でございますのでよろしくお願い申し上げます。

あさひ 職員一同



7月 七夕会



▲利用者様一人一人、願い事を短冊に書きました。願い事、叶うといいですね。

- ♥家族が健康で過ごせますように
- ♥家に帰ってお酒が飲みたい
- ♥お父さんとずっと一緒に居たい

8月 あさひ祭



▲東児童館様の園児達による歌と踊りや職員の出し物など、たくさんの催し物があり楽しい時間を過ごすことができました。フランクフルトやジュース。かき氷も美味しかったですね。

9月 敬老会



▲皆様、美喜の会様の踊りをうっとり観ていらっしゃいました。「私も、一緒に踊りたくなっちゃう～」と話される利用者様も。

10月 運動会



▲利用者様に喜んでいただけるよう、職員も身体を張って頑張っています。

11月 保健福祉祭



▲文化村で行われた保健福祉まつりに作品を展示させていただきました。ご自身の作品を笑顔で見ている姿が印象的でした。

12月 クリスマス会&忘年会



▲クリスマス会恒例のハンドベルを今年も演奏しました。来年も楽しい行事を計画していますので楽しみに。



素敵な笑顔 (^o^)

